

Fp 36

TRANSCRIPCIÓN DECLARACIÓN
SR. ROLANDO KASCHEL STRAUCH
CAUSA ROL N° 08 – 2016.-

Declara, don **ROLANDO KASCHEL STRAUCH**, en calidad de afectado por los hechos ocurridos en el Rodeo Clasificatorio Zona Sur de Frutillar, efectuado los días 19, 20 21 de Febrero de 2016, y luego que el Presidente del Tribunal Supremo de Disciplina, le da a conocer los hechos denunciados, responde:

Consultado por el Tribunal Supremo de Disciplina, para que informe brevemente: ¿Qué fue lo que paso?

RESPONDE: *La situación es la siguiente. Después de la Serie de Caballos, pasado las 13:00 horas, yo desgraciadamente baje y pase por el paraguas y ahí estaba en la esquina, el Sr. Lobel Bustamante, como una chicotera, curado de patas a cabeza, y yo iba pasando cuando me pego un agarrón y me dice textualmente: "Oye gringo culiado, cuando me vas a traer a tú señora para que me la culee", esa fueron las palabras que él empleo. Al escuchar lo que él me dijo, por supuesto que yo reaccione, y creo que lo que yo le dije, creo que fue así: "Oye que te pasa. Que dijiste huevon", y él, no contesto. Yo, había escuchado clarito lo que me dijo, y otras personas también. Yo, me fui encima de él, yo lo zamarree, por la rabia que tenía. Agrega, que su señora se encuentra en un estado de salud grave, vengo en estos momentos saliendo de la clínica con ella, entonces que me hablen en esos términos y yo teniendo el peligro de perderla después de 48 años, es la ofensa más grande que yo he recibido en mí vida. Que me digan cualquier cosa a mí, yo tengo el cuero duro, pero que me toquen a una mujer que es una santa, eso sí que no se lo perdono a nadie.*

Consultado por el Tribunal Supremo de Disciplina, para que responda: ¿Habrían otras personas?

RESPONDE: *Sí. El que tiene que decir absolutamente la verdad, porque yo, se lo pedí, es del Club Llanquihue, es Nico Cherry. Yo, en un momento dado, le dije a "Nico", : "No me vayas a venir con huevadas y después vayas negar todo, ya que él se lo llevó al camión". Y le pregunte: ¿Tú, vas a mantener tu palabra? ¿Vas a decir lo que yo escuche?, y él me respondió: Si don Rola,.. Lo que Ud., escucho... yo, también lo escuche.*

Consultado por el Tribunal Supremo de Disciplina, para que responda: ¿Fueron a viva voz los dichos del Sr. Löbel?

RESPONDE: *A viva voz, a viva voz. Con la voz que le quedaba de la curadera.*

52

Fm 37

Consultado por el Tribunal Supremo de Disciplina, para que responda: ¿Ud., sabe porque habrían ido a esconder al Sr. Löbel?

RESPONDE: *Porque ellos supusieron que yo los iba a denunciar al Delegado, Si eso está claro. Porque a mí me consta, que don Alfredo Acuña, cuando conversó conmigo, él dio órdenes que lo trajeran a su presencia al Sr. Löbel, pero fueron al camión y no lo pudieron despertar.*

Consultado por el Tribunal Supremo de Disciplina, para que responda: ¿Después de estos hechos Ud., no lo vio más?

RESPONDE: *No, si lo vi. Si lo vi después cuando iba entrando a la medialuna. Que si le puedo poner nota, con la curadera tenía nota diez, y cuando se presentó a la serie potros, tendría una nota tres a cuatro.*

Consultado por el Tribunal Supremo de Disciplina, para que responda: ¿Eso fue unas cuatro horas después?

RESPONDE: *Si. Entre la Serie Caballos y la Serie Potros. Paso la Serie Caballos, la Serie Yeguas, entre medio.*

Consultado por el Tribunal Supremo de Disciplina, para que responda: ¿Disculpas, él, no le ha pedido nada?

RESPONDE: *Él, me llamó el día Domingo, cuando estaba antes de correrse el campeón, yo, estaba almorzando en el Casino de Frutillar, y me llamó por teléfono, que yo creí que era el papá, y me dijo "Rolando Kuschel, si le respondí. Me dijo luego.. Habla, Hernán Löbel, y yo insisto creía que era el papá, porque tienen la misma voz, Salí para fuera y era Hernancito. Me dijo, quiero pedirle disculpas. A l que yo, le respondí: Bueno, si te sientes mejor con que yo te disculpe, te disculpo. Pero, tienes que preocuparte de tú problema, le dije.. Tú, tienes un problema serio y tienes que arreglar tu problema. Esa fue la conversación que tuve con Hernancito Löbel Bustamante.*

Consultado por el Tribunal Supremo de Disciplina, para que responda: ¿El problema de él, a juicio suyo cual sería?

RESPONDE: *Quiere que se lo diga yo. Agrega: Consume en todos los rodeos alcohol. Si, él en todos los rodeos está curado. Eso lo sabe Ud., lo sé yo, y lo saben todas las personas. Todas las personas que frecuentamos el rodeo en la zona sur.*

Fps 38.-

Consultado por el Tribunal Supremo de Disciplina, para que responda: ¿Don Nelson García, estaba con Ud.?

RESPONDE: *No, no. Lo que pasa que cuando paso toda esta situación, se acerco a mí el Sr. Luis Andrade, que es del Club Llanquihue, porque Hernán Löbel y Hernán Löbel padre, son del Club Llanquihue, entonces ellos llamaron a Hernán Löbel, padre, porque a mí me pregunto Luis Andrade, si yo aceptaba las disculpas de Hernancito, a lo que le respondí: Como voy aceptar las disculpas, si está curado como una tagua. Y me vuelve a preguntar: Que disculpa acepta: Le respondí, la del papá. Pero llamaron a don Hernán, y él señalo que ya estaba cabreado y si tienen que castigarlo, que lo castiguen. En eso, vino don Nelson García, pero se presento de una manera en que le bajo el perfil a esta situación, eso fue todo. Termina su declaración, señalando que esta llano a responder cualquier consulta, porque está hablando con la verdad.*

52